

Conscious Play-Night

Avis de non-responsabilité

Je n'ai pas de problèmes mentaux et j'ai la stabilité mentale et l'auto-responsabilité nécessaires pour participer à la „Conscious Play-Night“. Les organisateurs de la „Conscious Play-Night“ ne sont pas tenus responsables des effets mentaux, physiques ou de santé que l'événement pourrait avoir sur moi.

Auto-responsabilité et consentement

Je comprends que je suis responsable de la création de ma propre expérience pendant la „Conscious Play-Night“. Cela signifie que je suis conscient(e), que j'exprime et surtout que je maintiens mes propres limites et que je demanderai de l'aide quand j'en aurai besoin. Je respecte également les limites des autres participants et je demande la permission avant de toucher d'autres corps ou de regarder d'autres personnes dans des situations potentiellement sensibles ou intimes.

Sécurité physique

Cette „Conscious Play-Night“ est consacrée à la sensualité consciente - et la sensualité peut inclure la sexualité. Nous vous invitons à prendre conscience et à assumer la responsabilité de votre état de santé et à être radicalement honnête envers vous-même, ainsi qu'envers les personnes avec lesquelles vous choisissez d'interagir sur le plan sexuel. Si vous n'êtes pas sûr de votre état de santé, un test de dépistage des MST est le bienvenu mais n'est pas obligatoire. Nous vous offrons des préservatifs et des protections pour le sexe oral si vous souhaitez les utiliser pour tout jeu qui vous conviendra lors de la „Conscious Play-Night“.

Confidentialité et confiance

Comme nous voulons créer un environnement sûr pour tout le monde, j'accepte et je comprends que tout ce qui se passe pendant la „Conscious Play-Night“ restera dans la „Conscious Play-Night“. Je ne parlerai pas sur les autres participants et je n'interromprai pas les autres participants pendant les partages, car notre intention est de montrer à chaque individu le maximum de respect et de présence. Si je souhaite parler à des personnes extérieures à notre cercle de participant de la „Conscious Play-Night“, je ne parlerai que de ma propre expérience sans mentionner le nom des autres participants. Nous demandons à nos participants de ne consommer aucun type de drogue avant ou pendant l'événement afin de maintenir un espace sécurisé. A titre exceptionnel, un verre de prosecco avec ou sans alcool sera offert par les organisateurs.

Disclaimer

I do not have any mental problems and have the mental stability and self-responsibility to participate the „Conscious Play-Night“. The organizers of the „Conscious Play-Night“ are not held responsible for any mental, physical or health effects the event might have on me.

Self-Responsibility & Consent

I understand that I'm responsible in creating my own experience during the Conscious Temple-Night. That means, I am aware, express and especially hold my own boundaries and will ask for help, when I need it. I also respect the boundaries from the other participants and ask for permission before I touch other bodies or watch others in possibly sensitive or intimate situations.

Physical Safety

This temple night is about conscious sensuality—and sensuality might include sexuality. We invite you to be aware and take responsibility of your state of health and be radical honest to yourself, as well as the people you choose to interact with in a sexual way. If you are not clear about your state of health, a STD-test is very welcome but no obligation. We will offer you condoms and oral sex protection if you want to use for any play that will feel right for you at the Conscious Temple-Night.

Confidentiality & Trust

As we want to create a safe container for everybody, I agree and understand that everything that happens in the Conscious Temple-Night stays at the Conscious Temple-Night. I will not gossip about other participants and not cross-talk during sharings as we all want to show each individual the maximum of respect and presence. If I want to share outside of our temple-circle, I will only speak about my own experience without dropping any names of the other participants. We ask our participants to do not consume any kind of drugs before or during the event to maintain a secure space. As exception one glass of prosecco with or without alcohol will be offered by the organisers.

Date

Name

Signature